

Publié le 20 septembre 2019

## Jean-Pierre Farandou (Keolis) prochain président de la SNCF

Jean-Pierre Farandou, PDG de Keolis, filiale de la SNCF spécialisée dans le transport urbain depuis août 2012, doit succéder à Guillaume Pépy en tant que Président de la SNCF.



Au travers du partenariat entre [Keolis](#) et la Fédération des Epl, Jean-Pierre Farandou a récemment souligné son attachement aux différentes solutions proposées par la gamme Epl.

Opérateur des transports notamment de la métropole de Rennes aux côtés de la Semtcar, qui accueillait le Congrès national des Epl en décembre 2018, Keolis suit également de près le développement de la SemOp, en particulier sur la mise en place de nouvelles solutions de mobilité.

A ce titre, Keolis s'intéresse notamment aux projets de téléphériques urbains en Île-de-France.